

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Es verdaderamente desconcertador lo que está ocurriendo en Barcelona a diario: deprime el ánimo, avergüenza y da la sensación de hallarnos en un estado tal de barbarie, que imposibilita el ejercicio de toda acción gubernamental. Se han intentado todos los procedimientos, desde los contemporizadores y de relativa tolerancia, para ver si con ellos la rebelión dejaba de tener excusas para manifestarse, hasta los severísimos. Aumentóse la policía, se dieron a las autoridades barcelonesas cuantos medios de vigilancia solicitáron; enviáronse personas prestigiosas para que de una vez resacasen la tranquilidad y se normalizase la vida ciudadana.

Confesamos que no han servido para lograrlo, ni cambio de personas, ni de procedimientos. Diariamente tenemos que dar cuenta de nuevos atentados, de nuevas víctimas, y los que aun ahora son obreros, hijos del trabajo, asesinados por sus propios hermanos.

¿Hasta cuando durará esta vergonzosa situación en la noble y laboriosa capital de Cataluña?

De Sociedad

Los que viajan

En el correo ha marchado a Murcia, nuestro redactor don Joaquín Mateo. —De la Corte ha regresado el distinguido coronel de Ingenieros Navales con destino en esta don Enrique de La Cierva, después de acompañar y dar sepultura a su infortunado hijo, el oficial aviador del mismo nombre que pereció víctima de un accidente en Maracaibo.

Con este motivo enviamos de nuevo al señor Cierva y familia nuestra adhesión a su justa pena y le deseamos renegación cristiana para sobrellevarla.

—Se fueron para Murcia después de pasar en esta una corta temporada, don Emiliano Mariscal de Chaves y su distinguida esposa doña Cecilia Heliana D^a Orsay, en donde el señor Mariscal visitará a todos los cuenta-corrientistas de esa ciudad, con objeto de hacerles conocer la protección eficaz para los documentos bancarios, cosa que hoy, según en la reunión del Consejo de los Bancos se acordó, se hace necesario a todos aquellos que operan con dichas entidades.

Notas varias

Mañana tarde a las 6 se celebrará en el Real Club de Regatas un ágape en el que se presentará una gran concurrencia por nuestra buena sociedad.

Teatro Principal

«Los Condors» excelentes musicales, que dan novedad a este número tan conocido de los públicos, tuvieron un éxito verdad en su debut en el día de ayer.

Con ellos compartió los aplausos el ventrillero Llovat que en temporadas anteriores consiguió el beneplácito del público que noche reverdecía de nuevo.

Finalmente M. Silva presentó un número interesante de parcos y moños domesticados.

Todo ello forma un excelente conjunto de variedades del que el público salió complacido del lindo coliseo de la Plaza del Rey.

Para estudiantes pobres

Se saca a oposición DIEZ BECAS COMPLETAS para estudiantes católicos pobres y de notable inteligencia, de nacionalidad española, pudiendo cursar cualquier estudio oficial de Valencia. Para informes dirigirse antes del 20 de mayo al reverendo señor director del Colegio Mayor del Beato Juan de Ribera, Barjesús (Valencia).

Información de Guerra

Ocas en el regimiento Cartagena 70 y para destinado el Batallón de Cazadores Aragón número 9 el capitán don Manuel Zúñel Mariño.

—Idem en el regimiento Las Palmas 66 y para el de Cartagena 70 el teniente don Hermenegildo Tabernero Chacobo.

—Idem en el regimiento Gerulino 48 y para el de Cartagena 70 el capitán don Francisco Navarro Albaladejo.

JUNTA de protección a la infancia

Número tramitado hoy

111

Continuadores CASA PAMPLO

Gran exposición de vestidos y ropa blanca y demás novedades de esta casa en el GRAN HOTEL

DESDE MADRID Estado y Nación

II

¿Podrá negarse la influencia, la tristísima influencia que en un tal Estado.—el que se definió en artículo precedente—ha ejercido sobre una parte considerable de la Nación?

No, esa influencia, por desgracia, ha sido extensa e intensa; y las zonas dilatadas en las que los caracteres aparecen servados, y prostituidos, y entregados miserablemente; las zonas de la indiferencia, del prosaísmo, del positivismo más grosero en las que no brilla ni una lucecita de ideal, en las que están todos echados en el surco, existen.

Existen, como han existido a lo largo de la historia siempre que no hubo verdadera coincidencia entre la Nación y el Estado, o, si se quiere, dado el rudimentarismo de las dos instituciones, entre los regidores y el pueblo.

Enervada y prostituida halóbase Castilla en los días esmeraldas, cuando el pregón de la infamia llenaba el ambiente y congregaba junto al tablado de Avila a los megates turbulentos; y decidida notoriamente estaba España cuando la regían las flaquezas físicas y espirituales del desventurado Carlos II; y, desviada ya antes de sus gloriosos caminos con los primeros Borbones, más se hundió con las torpezas y liviandades de la Corte de Carlos IV, para caer hasta el abismo con su sucesor, personificaciones y símbolos todos adecuados a la gran decadencia; pero el espíritu nacional triunfó: los Reyes Católicos y Carlos I, Ximenes de Cisneros y Mariana, Cárvajal y Patiño, el pueblo con sus reyes y con sus estadistas, el pueblo solo, guiado por su fé y enardecido en su patriotismo, como en la guerra de la Independencia, se sobrepusieron al Estado y a sus débiles personificaciones, salvando a la Patria.

Y este es también el caso de ahora, más alejador que el de antes, porque en medio de toda, a pesar de las resistencias oficiales, no obstante el hecho que es como el alcegar de la libertad, España prospera material y también moralmente, porque ya se desesperan muchos que formaban en el surco y se van poniendo en pie los que, por comodidad, continuaban sentados; y una vez, que todos nos decidamos a cumplir el deber religioso y el deber patriótico y social, se abrirán de flores los rosales ante coronados de espigas y brillará en el cielo, después de estos diluvios, el iris de las esperanzas...

Miguel Penáflor.

Casa Belmonte

Esta casa está verdaderamente acreditada por su seriedad, por sus buenos y bonitos muebles y por sus precios baratos. Gran surtido en toda clase de muebles. Recompense todo mueble de encargo. Consta de precios y pida catálogos y presupuesto que les conviene. Sombreros, Lencería, Zapatos. Todo Barato. Sección de artículos de bisutería. Carrera 17 Teléfono 91

La "venganza" del Papa

COMO RESPONDE SU SANTIDAD AL ASESINATO DEL PRELADO

Se ha exteriorizado la primera manifestación de los sentimientos de la Santa Sede respecto al fusilamiento del Prelado monseñor Bnklo-wicz.

Su Santidad tuvo la primera noticia de la ejecución del Obispo por la Prensa.

La lectura causó en su ánimo dolorosa impresión.

Lloroso y ascojado, suspendió la lectura y oró íntimamente por el alma del Prelado, que ha rendido su vida en fiel cumplimiento de su deber.

Mucho ha pensado el Pontífice sobre este hecho trágico y ha resuelto no hacer manifestación alguna, ya que con ello no habría de conseguir otra cosa que acentuar la obra de persecución de los católicos en Rusia.

Por el contrario, el Pontífice, todo cariñoso, responde a la muerte del Prelado haciendo nuevos y senti los llamamientos a la caridad del pueblo católico para que con sus limosnas se auxilie tanto hambriento como hay en Rusia. Por ello el Vaticano aumentará sus socorros a la población rusa.

Se ha hecho pública la lista de nuevos donativos recibidos en el Vaticano por esta noble finalidad y se dice que en este momento de dolor, los principios de la caridad continúan afirmándose generosamente, aumentando la obra de asistencia al pueblo ruso unidos los católicos todos con el Padre Común.

Continuará por lo tanto la ayuda emprendida a Rusia, sabiéndose que los socorros van directamente a los pobres rusos y que nada de cuanto se da se pierde.

El secretario de la Juventud Católica internacional ha enviado al Pontífice un telegrama de protesta por el fusilamiento del Prelado en nombre de aquel importante organismo.

Por su parte, las Juventudes Católicas de Polonia, también han hecho llegar al Santo Padre su protesta, amándose al dolor que hoy sufre.

Juegos Navales de

la Prensa Católica

En la primera quincena de Mayo se celebrará en el Seminario de Sevilla, bajo la presidencia del Excelentísimo señor Arzobispo, la tradicional fiesta literaria para publicar el fallo del XV Certamen Periodístico organizado por la Institución «ORA ET LABORA».

Actuará de Mantenedor el famoso escritor e ilustrado Director de «El Mensajero del Corazón de Jesús» R. P. Remigio Villarín, S. J.

Su designación ha sido muy bien acogida en Sevilla por ser de toda conveniencia y estimada la relevante figura del sabio jesuita, apóstol de la propaganda católica popular en España.

Coniac Cordial Matier

GRAN PREMIO INTERNACIONAL

Información de Marina

Se pasaporte para San Fernando (Cádiz) al objeto de embarcar en el crucero «Cataluña» al cabo de Infantería de Marina Juan García Cervantes.

—Deberá presentarse en el Estado Mayor de este Departamento don Doloros López Hernández para recoger un documento que le interesa.

—Se le concede Cruz de Plata del Mérito Naval con distintivo rojo al 2.º Torpedista don José Albaladejo.

—Se concede el derecho al percibo del primer quinquenio al primer Practicante don Gabriel Martínez Ortiz.

—Le ha sido expedido pasaporte para Tarragona, a fin de tomar el mando de aquella provincia marítima al capitán de Navío don Mariano González Manchón.

—Han verificado su presentación en este Departamento una vez terminada su comisión en el extranjero, el capitán de Fragata don Manuel García Díaz y el de corbeta don Teodoro Domínguez.

—Se nombra Operario de 1.ª clase de la Maestranza permanente al de 2.ª Luis Cardenas.

—Se dispone cause baja en la Armada el Operario de la Maestranza permanente Antonio Sánchez.

—Ha sido nombrado operario primera de la Maestranza con destino en el taller de pintores de este Arsenal el de segunda Luis Cardenas Díaz.

—Causa baja en la Armada el operario de segunda de la Maestranza Antonio Sánchez Conesa.

—Pasa a la Comandancia de este Departamento y cesa en el «Alfonso XII» el escribiente del Cuerpo de auxilios de oficinas don Francisco Borrero Rodríguez.

Buques de Guerra

El acorazado «España», contratorpedero «Cabrera», «Castellón» y «Villamil» han comenzado a alistarse, debiendo quedar listos para el próximo día tres de Mayo.

Dichos buques se nos dice marcharán a la rada de San Sebastián, en donde efectuarán diversos ejercicios de tiro al blanco; desde donde continuarán al viaje con rumbo a las costas de Galicia de donde se trasladarán a la rada de San Sebastián para el día de estar a la disposición de los señores de los Desamparados. Patrons de aquella ciudad.

Parce que por la tarde de mañana saldrán a la rada de San Sebastián, en donde efectuarán diversos ejercicios de tiro al blanco; desde donde continuarán al viaje con rumbo a las costas de Galicia de donde se trasladarán a la rada de San Sebastián para el día de estar a la disposición de los señores de los Desamparados. Patrons de aquella ciudad.

Se dice que el crucero explorador «Reina Victoria Eugenia», llegará a Cartagena de un momento a otro, procedente de Vigo, para naufrío a bordo los buques antes mencionados.

Antayer jueves por la mañana, llegó al puerto de Cartagena, procedente de Cádiz, el crucero de guerra «Reina Victoria Eugenia», para ser directamente al Arsenal de la Armada, en donde sufrirá algunas reparaciones.

Procedente de Melilla, donde el jueves en Cádiz el crucero «Reina Victoria Eugenia», pasando seguidamente a la Coruña, en donde sufrirá algunas reparaciones.

La situación de los obreros alemanes ya está en crisis; multitud de ellos que buscan de trabajo producen de continuo agitacion en distintas regiones del Imperio, agravando la situación. Los señores de Düsseldorf y de Mulheim, donde hubo tres obreros muertos por la policía, con un sistema de castigo para la pausa alemana. Porque las relaciones ya no son entre trabajadores e invadidos, sino entre trabajadores hambrientos y las autoridades.

El gobierno, sin contar con la ayuda decidida y firme de la masa obrera, no puede resistir; aunque menos, si a la falta de colaboración de la gente trabajadora se añade la hostilidad de ésta o su actitud indisciplinada.